



Nuevo Director Ejecutivo de la RSPO

Por: RSPO

La Junta de Gobernadores de la Mesa Redonda de Aceite de Palma Sostenible (RSPO) anunció el nombramiento de Joseph D'Cruz (JD) como CEO, desde el 15 de marzo de 2022.

D'Cruz, con más de veinte años de experiencia en sustentabilidad, ha trabajado en una variedad de desafíos de desarrollo global, desde la conservación ambiental y el cambio climático hasta la reducción de la pobreza, el desarrollo económico y la recuperación ante desastres. En su puesto más reciente como Asesor Especial, Planificación Estratégica e Innovación en el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Nueva York, cuando trabajó con el director de este organismo, condujo las funciones de desarrollo de estrategias globales, futuros e innovación del PNUD.

D'Cruz nació en Malasia y, además de educarse en ese país, también realizó estudios en Australia y el Reino Unido, donde obtuvo títulos en política, economía y desarrollo internacional.

Desde el Meta exportarán semillas de palma de aceite a México

Por: ICA, 10 de marzo de 2022

Para facilitar la producción y exportación de semilla sexual de palma de aceite con destino a México, funcionarios de la gerencia seccional del ICA Meta, realizaron el proceso de toma de muestras para análisis de patógenos, en el predio perteneciente a la empresa Semillas Elite de Palma para las Américas (Sepalm S. A. S.), con el fin de asegurar la calidad e inocuidad del producto y su admisibilidad en el mercado mexicano.

Sepalm S. A. S. está ubicada en el municipio de Cumaral y cuenta con Registro ICA como exportador e importador de semillas de palma de aceite. Así mismo, se realizó una visita a su vivero donde se verificaron áreas de producción, sistema de riego, capacidad de producción, materiales sembrados y estado fitosanitario del material de propagación vegetal asexual de palma de aceite.

El ICA acompaña a las empresas registradas ante el Instituto para la exportación e importación de semillas libres de plagas, de acuerdo con lo exigido por los mercados internacionales, en este caso con ausencia de los patógenos *Marasmius palmivorus*, *Pythium splendens*.



Funcionarios en visitas a predios. Foto: ICA

¿Le cumplió el Legislativo a la Colombia agropecuaria en el 2021?, la SAC responde

La Revista Nacional de Agricultura de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC, en un artículo de marzo de 2022, hace un recuento de lo que el Congreso de la República adelantó en el 2021, en asuntos relacionados con el sector agropecuario y con el campo colombiano. En el artículo cuenta ¿qué hizo el Legislativo, y qué le quedó pendiente para la última parte de su legislatura?

Según la publicación, en total, once proyectos se convirtieron en leyes de la República, y seis iniciativas quedaron pendientes, a la espera de ser retomadas en la cuarta y última legislatura, como es el caso de la Ley de Tierras y el régimen laboral para el sector agropecuario. Para leer el artículo completo, visite esta dirección: <https://sac.org.co/el-congreso-y-el-agro-balance/>



Foto: Tingey Injury Law Firm en Unsplash